

5-4-3-2-1- Los

Improvisationstheater II am Aphasie-Regionalzentrum-Trier
-gefördert durch die IKK Südwest-

Unter der Leitung von Verena Graffe (Logopädin, Psychologin und Improvisationsschauspielerin) fand am 01.04.2017 zum zweiten Mal ein Tagesseminar „Improvisationstheater“ für Aphasiker und ihre Angehörigen statt.

Fast alle Übungen kamen ohne Sprechen aus und forderten und förderten den Ausdruck über Bewegung, Körperhaltung, Gestik und Mimik. Übungen wie „Skulpturenbau“ verlangten einen aufmerksamen Umgang mit den Mitspielern, Kreativität und letztendlich auch den Mut, sich zu präsentieren und Initiative und Lenkung zu übernehmen.

Überraschende Reaktionen von Teilnehmern gaben einzelnen Übungen auch überraschende Wendungen. Das waren Beobachtungen und Erfahrungen, die auch für die Kommunikation im Alltag hilfreich werden können.

Ein gelungener Tag – auch durch die freundliche Aufnahme im Mutterhaus der Borromäerinnen!